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令和７年６月定例市議会 一般質問 発言要旨（発言順） 

議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一括質問方式） 

 

１７ 番 

嶋 田 議 員 

（６月１６日１番発言） 

１ 震災からの復旧・復興について  

⑴ 公費解体について 市 民 部 長 

⑵ 災害公営住宅について 建 設 部 長 

⑶ 液状化対策について 〃 

企画政策部長 

⑷ 公共インフラの再構築について 建 設 部 長 

２ 人口減少対策について  

⑴ 実効性のある人口減少対策について 企画政策部長 

⑵ 人口減少対策に取り組む組織・体制の構築について 市     長 

⑶ 若者の雇用創出について 産業振興部長 

３ 物価高対策について 
総 務 部 長 

産業振興部長 

４ 金沢医科大学氷見市民病院の持続的経営について  

⑴ 経営改善について 市 民 部 長 

⑵ 市が果たすべき役割について 市     長 

５ 市の組織づくりについて 総 務 部 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一括質問方式） 

 

１０ 番 

竹 岸 議 員 

（６月１６日２番発言） 

１ 城端線・氷見線鉄道事業再構築事業について 企画政策部長 

２ 災害弔慰金や災害関連死について 市 民 部 長 

３ ふるさと納税の推進について 産業振興部長 

４ 観光振興（ブルーインパルス展示飛行）について 〃 

５ 加納地域まちづくりセンター体育館の復旧について 教 育 次 長 

６ （一財）氷見市文化振興財団の指定管理更新及び組織力向上について 〃 

７ 氷見市芸術文化館の興行のあり方について 副 市 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一括質問方式） 

 

１６ 番 

谷 口 議 員 

（６月１６日３番発言） 

１ 液状化対策について 建 設 部 長 

２ 介護保険制度の現状について 市 民 部 長 

⑴ 介護人材確保について  

⑵ カスタマーハラスメントの実態について  

３ 高齢化対策について 〃 

４ 不燃物処理センターの現状について 〃 

５ コウノトリの舞う共生する里づくりについて 
教 育 次 長 

産業振興部長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

１ 番 

福 嶋 議 員 

（６月１６日４番発言） 

１ 大規模山林火災への対応について 
消 防 管 理 監 

防災・危機管理監 

２ 引きこもり対策について 市 民 部 長 

３ 外国語教育の推進と外国人児童生徒への支援体制について 教 育 次 長 

４ 氷見市の農業対策について  

⑴ 担い手対策について 産業振興部長 

⑵ 持続可能な農業経営について 〃 

建 設 部 長 

⑶ 鳥獣被害対策の取組みについて 産業振興部長 

⑷ 令和の米騒動対策について 〃 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

１４ 番 

萩 山 議 員 

（６月１７日１番発言） 

１ ＧＩＧＡスクール、ＩＣＴ教育の光と影について 教 育 次 長 

２ 訪問介護・看護・診療の現状と課題について 市 民 部 長 

３ 夫婦別氏論議を取り巻く現状と課題について 
政 策 統 括 監 

教 育 次 長 

４ 新電力ビジネスの評価と展望について 
市 民 部 長 

副 市 長 

５ 災害復旧工事の発注に伴うルールの変更と審査・検査の厳格化について 
総 務 部 長 

建 設 部 長 

６ 議会における答弁の信頼性と責任について 
総 務 部 長 

市     長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

２ 番 

荻 野 議 員 

（６月１７日２番発言） 

１ 市内労働組合からの政策要望について  

⑴ 高齢世帯への行政手続き指導 市 民 部 長 

⑵ 地震災害復旧の早期実現 建 設 部 長 

⑶ 大型商業施設の誘致 産業振興部長 

⑷ 住宅取得支援策の強化 企画政策部長 

２ 「未来づくり」関連施策について  

⑴ ひみっこギフトの拡充 市 民 部 長 

⑵ ＩＣＴ教育の推進 教 育 長 

⑶ 女性支援新法に関する取組み 市 民 部 長 

⑷ 女性管理職比率の向上 総 務 部 長 

⑸ 年金制度改革サポート制度推進 市 民 部 長 

３ 「地域づくり」関連施策について  

⑴ ライドシェアの拡充 企画政策部長 

⑵ 地域おこし協力隊員の定住促進 〃 

⑶ 液状化対策 市     長 

⑷ 災害避難サイレンの点検整備 防災・危機管理監 

⑸ ふるさと納税に係る経費 産業振興部長 

⑹ コメ高騰支援策 総 務 部 長 
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４ 「産業づくり」関連施策について  

⑴ 姉妹都市提携 企画政策部長 

⑵ 働き手確保の推進策 産業振興部長 

⑶ パークＰＦＩの推進 建 設 部 長 

５ ６月補正予算案について  

⑴ 災害見舞金支給事業費 市 民 部 長 

⑵ スクールバス運行費 教 育 次 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一括質問方式） 

 

４ 番 

北   議 員 

（６月１７日３番発言） 

１ リサイクルプラザ整備事業について 市 民 部 長 

２ ＮＰＯバスについて 企画政策部長 

３ 氷見市の景観対策について 建 設 部 長 

４ 山村振興について 産業振興部長 

５ 老朽ため池について 建 設 部 長 


